

Le ministre de l'Economie et du Commerce a mené une mission économique

Jeannot Krecké rend visite à la Russie

Le ministre de l'Economie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké, a effectué une visite en Russie du 6 au 10 juin.

Jeannot Krecké s'est d'abord rendu à Saint-Petersbourg pour assister au douzième „Saint Petersburg International Economic Forum“ qui a eu lieu du 6 au 8 juin 2008. Dans le cadre du Forum, il a eu de nombreuses entrevues avec des décideurs russes, dont la ministre du Développement économique, Elvira Nabiullina, ainsi que le directeur général de Gazprom, Alexej Miller.

Ensuite, le ministre Jeannot Krecké était à la tête d'une mission économique composée principalement de représentants du secteur de la construction et



Foto: MECO

Le ministre Jeannot Krecké et Alexej Miller, patron de Gazprom

organisée en vue des Jeux olympiques d'hiver qui auront lieu à Sotchi en 2014.

Dans ce contexte, le ministre et sa délégation ont eu une entrevue avec Viktor Viktorovich Kolodyazhny, ancien maire de la ville de Sotchi et président de SC Olympstroy, la société nationale responsable de la construc-

tion des sites olympiques et du développement de Sotchi en tant que destination de sports d'hiver.

Le 10 juin a été dédié à une visite sur place à Sotchi et à Krasnaya Polyana afin d'avoir une idée concrète des futurs sites olympiques et de constater l'état d'évolution des travaux.